

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “**Perancangan *Enterprise Architecture* Pada Divisi *Project Management* dan *Supply Chain Management* PT Surya Energi Indotama Menggunakan *Framework* TOGAF ADM 9.2**”. Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan pendidikan pada Program Studi S1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Pada penyusunan Tugas Akhir ini, penulis telah mendapatkan doa, dukungan, kerjasama, dan saran dari pihak yang membantu. Oleh karena itu, dalam kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Agus Supriyanto dan Ibu Siti Fatimah selaku orang tua penulis. Terimakasih atas dukungan dan doa sehingga penulis termotivasi dan semangat untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini dari awal hingga akhir perkuliahan ini. Meskipun beliau tidak sempat merasakan pendidikan hingga bangku perkuliahan, namun beliau mampu mendidik penulis menjadi perempuan yang mandiri, kuat dan tegar dalam segala rintangan, hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana.
2. Bapak Iqbal Yulizar Mukti, S.Si., M.T., Ph.D. selaku dosen pembimbing 1 yang telah memberikan bimbingan, bantuan, motivasi dan ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Luthfi Ramadani, S.T., M.T., Ph.D. selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan, bantuan, motivasi dan ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Pihak PT Surya Energi Indotama yang diwakilkan oleh Bapak Rian Hadiansyah, Bapak Fauzan Azmi, Ibu Dinda Haechiko, Ibu Rianty Nurul, Ibu Resti, dan karyawan yang telah bersedia memberikan waktu dan kesempatannya untuk memberikan informasi serta bimbingan selama penelitian berlangsung.

5. Teman-teman tim Tugas Akhir, terimakasih telah menjadi bagian *support system* untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini dan terimakasih atas bantuan, dukungan dan kerja sama selama pengerjaan Tugas Akhir.
6. Untuk Feni Juniarti, terimakasih sudah menjadi teman 24/7 dari awal perkuliahan sampai akhir dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Terimakasih sudah mau berjuang bersama untuk mendapat gelar sarjana. Sekali lagi penulis sangat berterimakasih karena sudah menjadi pendengar yang baik dikala suka maupun duka.

Penulis sangat berterimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penyusunan Tugas Akhir ini. Penulis juga sangat berterimakasih kepada diri sendiri karena telah mampu bertahan dan berjuang melewati masa perkuliahan ini. Meskipun berat rasanya, berjuang dengan senang dan tangis namun tetap mampu menyelesaikan studi ini.

Dalam menyusun Tugas Akhir ini penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir. Hal ini dikarenakan keterbatasan wawasan, ilmu pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki oleh penulis. Oleh sebab itu, penulis meminta maaf segala atas segala kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir ini. Demikian yang dapat penulis sampaikan, semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat menjadi referensi untuk pengembangan yang lebih baik lagi terkait keilmuan *Enterprise Architecture* dimasa yang akan datang.